## 令和4年度 コミュニティから「市政へのご提言」

<u>城北</u>コミュニティ

提言項目①	城北小学校周辺のグリーンベルトの再塗装
提言理由・内容	グリーンベルトは、歩道整備されていない道路の路側帯を緑色に着色して、車のドライバーに通学路であることを視覚的に認識させ、車両の速度を抑制させるとともに通行帯を明確にすることで、歩行者との接触事故を防ぐことを目的としています。城北小学校周辺のグリーンベルトの老朽化により、見えにくくなっています。子どもたちも親も、当然、安全な通学路としてグリーンベルトを通ります。現在、事故は発生していませんが発生してからでは遅すぎます。早急に対応をお願いします。
回答	市内小学校の通学路のカラー化(グリーンベルト)事業は、実施から既に6年~8年経過し、色落ちした箇所が見られることから、本年度より予算を計上し塗り直しを行っております。城北小学校区内についても、塗り直しが必要な箇所については、グリーンの着色にあわせ区画線の塗り直しも実施する予定です。
提言項目②	東汐入川けんこう公園に日除け設備の設置
提言理由・内容	現在、けんこう公園には、東屋が3か所しか設置されていません。(健康ひろば2か所、プレイひろば1か所) 夏場には、多くの小さい子どもたちが遊び熱中症の危険性があります。 今後、温暖化の影響等もあり、年々気温が高くなってくる恐れがあります。当初、地元の反対等もあり、樹木を植えることができなかった経緯がありました。丸亀市として日除け対策を個人に任すのではなく、市として対応する必要があると考えます。けんこう公園の広さで東屋が3か所しかないのは、非常に珍しいと思います。
回答	東汐入川けんこう公園は、広場を確保しつつ園内の均等な場所にあずまやを 3 か所設置しておりますが、あずまやなどの日陰のある休養施設数を比較すると、同規模の市民ひろばでは日陰・ベンチのあるトイレ 1 か所、パーゴラ 1 か所となっており、他公園についても同程度となっております。しかしながら、ご提言のとおり東汐入川けんこう公園は他公園に比べて樹木が少なく、日陰という観点では比較を行うことは難しいですが、広場など園内の他設備とバランスを取りながら暑さ対策を検討していきたいと考えております。
提言項目③	瀬戸芸を迎えて、市内アートの修復及び港湾清掃を

提言理由・内容	瀬戸内国際芸術祭の会場となる丸亀市において、来場者が美しいアートに触れ気持ちよく過ごせるような環境整備を図ってほしい。 ・ 市民広場にある矢野秀徳先生のブロンズ像が、とても傷んでいる。表面がところどころ剝がれまだら模様になっている。できるだけ早急に修復してほしい。 そのブロンズ像の近くある、二宮忠八飛行機像の支柱が曲げられているので直してほしい。 ・ 本島行フェリーが接岸する港湾付近にゴミが散乱している。丸亀市に悪印象を持ってもらいたくないので、難しいとは思うが、できるだけ清掃していただきたい。
	・市民ひろばに設置されているモニュメントに関しては、市が設置しているもの、様々な団体からの寄贈のものと工作物設置の許可申請によるものがございます。ご提言のありましたブロンズ像「丘に咲く」は寄贈によるもので、市の所有となりますので、寄贈者の意向も踏まえ検討いたします。飛行器モニュメントに関しては、許可申請によるもので市の所有ではありませんので、設置者にお伝えいたします。
回答	・本年は、瀬戸内海の島々を舞台とした瀬戸内芸術祭の開催年にあたり、秋会期では本市本島が舞台の一つとなります。今回「市政へのご提言」をいただきましたように、本市においても、来場者の皆様には、気持ちよく過ごせる環境のもとアートを楽しんでいただきたいと考えております。このことから、開催期間中は関係課とも連携し、本島への窓口であるフェリー乗り場周辺が清潔に保てるよう、美化対策に努めたいと思います。